

WeltCafé Sudan

Hoffnung für Vertriebene. Ein Helfer berichtet.

steirische entwicklungspolitische
mediathek



Der Bürgerkrieg im Sudan forderte circa zwei Millionen Tote und vertrieb mehr als fünf Millionen aus ihren Heimatdörfern. Seit Jahren leben viele von ihnen in behelfsmäßigen Hütten, ohne Infrastruktur und ausreichende Nahrung. Die Vinzenzgemeinschaft hilft der Bevölkerung mit Waisenheimen und Jugendfarmen, Berufsausbildungszentren, Gesundheitsprojekten und Babyernährungszentren. Diakon Kamal Tadros, der Leiter der Vinzenzgemeinschaft, berichtet von der Lage der Menschen in den Flüchtlingslagern rund um Khartum, den aktuellen Herausforderungen durch die bevorstehende Teilung des Landes und den Erfolgen seiner langjährigen Arbeit.

DIENSTAG

14. JUNI 2011, 19 UHR

Steirische Entwicklungspolitische Mediathek

WELTHAUS GRAZ
GRABENSTR. 39

Eintritt frei!

graz.welthaus.at

Welthaus
DIOEZE GRAZ-SECKAU